
Январь. На ТЭЦ состоялся 
торжественный пуск двух 
новых турбогенераторов. 
Мощности данных агре-
гатов хватит на обеспече-
ние энергетических нужд 
предприятия, а также теп-
ло- и водоснабжения при-
легающего к нему жилого 
района.

Февраль. Новостройки 
для военных оснащаются 
бытовыми плитами «Меч-
та», произведёнными на 
машиностроительном за-
воде. Обязательным эле-
ментом комплектации 
готовой квартиры являет-
ся бытовая плита. Завод 
является безусловным 
лидером по выпуску на-
стольных и стационарных 
плит в стране.

  Процесс технического 
перевооружения на заводе 
продолжается. Подходит 
к завершению монтаж со-
временной линии порош-
ковой окраски алюминие-
вых радиаторов.

  25 февраля со сбороч-
ного конвейера машзаво-
да сошла 18-миллионная 
бытовая плита «Мечта».

Март. На заводе прошли 
предварительные испы-
тания новейшего опорно-
поворотного устройства 
для телескопов по обо-
ронной тематике.

  Теплый прием с цве-
тами и подарками орга-
низовала администрация 
завода для чемпионки Ев-
ропы по легкой атлетике в 
беге на 800 метров Евге-
нии Зинуровой.

  Во Дворце Победы со-
стоялся конкурс красоты 
и таланта под названием 
«Женщина года — «Злат-
маш»-2011».

Апрель. Приказом руко-
водителя Федерального 
космического агентства за 
личный творческий вклад 
в реализацию космических 
программ и проектов, мно-
голетний добросовестный 
труд и в связи с 50-летием 
первого полёта человека 
в космос группа златма-
шевцев была награждена 
знаком «50 лет первого по-
лёта человека в космос» и 
медалью имени В.  П.  Ма-
кеева.

Май. 12  мая 2011  года 
на заводе состоялся слет 
дилеров. В нем приняли 
участие представите-
ли компаний-партнеров 
предприятия из различ-
ных регионов России и 
стран СНГ.

Июнь. ОАО «Златмаш» 
стал энергонезависимым. 
Предприятие полностью 
обеспечивает себя элек-
троэнергией. Энергетиче-
скую независимость при-
несла заводу масштабная 
реконструкция ТЭЦ, ко-
торая проведена в рам-
ках заводской программы 
энергосбережения.

Июль. Неонатальная 
кроватка «Карапуз-2», 
которая производится на 
заводе, признана лучшим 
товаром Челябинской об-
ласти.

Август. Реконструкцию и 
благоустройство Детского 
парка в районе машзавода 
необходимо продолжать. 
Так считает генеральный 
директор Златмаша, де-
путат Законодательного 
Собрания Челябинской об-

ласти С. А. Лемешевский и 
активно работает в этом 
направлении.

Сентябрь. Большая груп-
па машзаводчан за лич-
ный творческий вклад в 
реализацию космических 
программ и проектов и 
многолетний добросо-

вестный труд и в связи с 
празднованием Дня ма-
шиностроителя отмечена 
Знаками имени космонав-
та СССР Ю. А. Гагарина, «За 
содействие космической 
деятельности», Почётны-
ми грамотами и Благодар-
ственными письмами ФКА 
и завода.

  ОАО «Златмаш» при-
нимает активное участие 
в реализации националь-
ного проекта «Доступ-
ное и комфортное жильё 
— гражданам России». В 
новых строящихся домах 
между четвёртым и пятым 
микрорайонами уже сдано 
в эксплуатацию 79  квар-
тир. В этом году планиру-
ется сдать ещё 40 квартир. 
После завершения строй-
ки новые квартиры приоб-
ретут в общей сложности 
200 златоустовских семей.

Октябрь. 6  октября в 
холле Дворца Победы 
представители админи-
страции и профсоюзного 
комитета завода чество-
вали своих ветеранов. 
Встреча со старшим поко-
лением была приурочена 
к 45-летию ветеранской 
организации предприятия.

Ноябрь. 7  ноября теку-
щего года в Управлении 
федеральной службы по 
надзору в сфере связи, 
информационных техно-
логий и массовых комму-
никаций по Челябинской 
области зарегистрирована 
заводская газета «Трудо-
вая честь Златмаш».

Декабрь. Профсоюзная 
организация завода отме-
чает 70-летие со дня свое-
го образования.
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Сердечно поздравляем вас

с Новым 2012 годом!
Новый год — всеми любимый 

и радостный праздник, наполненный 
светом и устремленный в будущее!

Каким будет наступающий год — зависит 
от нас с вами, от нашей целеустремленности, 

инициативности и желания работать! 
Уверены, профессионализм всего коллектива, 

энтузиазм и ответственность каждого 
работника помогут осуществить 

все намеченные планы. 
Пусть этот замечательный праздник 

принесет в каждый дом достаток и радость! 
Тепла вам и уюта, любви и понимания близких!

Желаем всем крепкого здоровья, хорошего 
настроения, счастья и семейного благополучия!

С праздником! С Новым годом!
Генеральный директор ОАО «Златмаш», 
депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области С. А. Лемешевский

Председатель 
профсоюзного комитета  П. Д. Ртищев

Книга добрых дел

Вот и 2011 год завершается и через несколько дней 
станет историей. Дед Мороз с мешком подарков уже 
спешит, чтоб за добрые дела всех отблагодарить. А 
добрых дел в уходящем году сделано немало. Потому 
Дед Мороз, поздравляя всех с наступающим Новым 
годом, сегодня выступает ещё и в роли рассказчи-
ка. Вспоминая самые важные события и свершения 
2011 года, он сейчас пишет книгу добрых дел.

 

Колдоговор принят
Не так давно в конференц-зале заводоуправления 

прошла конференция работников завода. На ней де-
легаты обсуждали выполнение коллективного до-
говора за 2011 год, а также задачи и перспективы 
работы предприятия в 2012 году.

С докладами выступили председатель профкома 
П. Д. Ртищев и генеральный директор С. А. Лемешевский. 
Далее — выступления в прениях. Работа профсоюзного 
актива признана хорошей и целенаправленной. Впервые 
все пункты колдоговора выполнены полностью. Принят 
с изменениями колдоговор на 2012—2013 годы.

Материалы конференции читайте в первом но-
мере 2012 года.

Уходит в прошлое год 2011-й. 
Для каждого из нас он сложился по-
своему. Для одних он был удачным, 
для других — сложным. Но в целом 
прожит с «космической» скоростью, 
и только значимыми событиями 
оставил след в наших сердцах. Мы 
отметили 45-летие ветеранского 
движения. Проведено много празд-
ничных вечеров и тематических 
встреч с ветеранами, продолжили 
работу «группы здоровья». Органи-

зовано согласно заводской програм-
ме санаторно-курортное лечение, 
оказывалась моральная и матери-
альная помощь ветеранам.

Новый год — праздник сказочный. 
Мы, как дети, верим в исполнение 
желаний. От всей души желаем Вам, 
чтобы всё загаданное обязательно 
исполнилось. Чтобы наступающий 
2012  год оказался для Вас самым 
удачным и счастливым!

Совет ветеранов завода.

Уважаемые ветераны!
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Современный рынок бы-
товой техники стремитель-
но развивается и постоянно 
предлагает потребителю 
все новые и новые модели. 
Наш завод как один из ли-
деров рынка бытовых плит в 
России не только идет в ногу 
со временем, но и стремится 
стать «законодателем мод»: 
в декабре в линейке элек-
трических бытовых плит 
появилась новая модель 
— «Мечта 441П» со стекло-
керамической варочной по-
верхностью.

По итогам анализа пред-
ложений от ведущих рос-
сийских и европейских 
компаний, специализирую-
щихся на промышленном 
дизайне, задание на раз-
работку концепции новой 
плиты получила москов-
ская компания «SmirnovDe-
sign». Специалисты провели 
огромный объем работы по 
анализу тенденций в дизай-
не бытовой техники, требо-
ваний потребителей к функ-
циональности и внешнему 
виду, технических характе-
ристик плит, представлен-
ных на рынках крупнейших 
стран мира. После этого 
было запущено производ-
ство опытных образцов на 
нашем предприятии.

Полученный результат 

просто ошеломляет! Новая 
«Мечта» удивит даже ис-
кушенных потребителей. 
Выполненная в современ-
ном стиле «high-tech» плита 
сочетает элегантный дизайн 
и передовые технические 
решения: темно-серый кор-
пус, полностью стеклянный 
фасад, стеклокерамиче-
ская варочная поверхность, 
встроенная в рамку из не-
ржавеющей стали. Каждый 
конструктивный элемент 
заслуживает особого упо-
минания. Стекло варочной 
поверхности поставляется 
компанией «SCHOTT CER-
AN» (Германия) — мировым 
лидером в производстве 
стеклокерамики. Стекло 
устойчиво к скачкам тем-
пературы, механическим 
воздействиям и чрезвы-
чайно просто в уходе. На-
гревательные элементы 
«HiLight» — рекордсмены 
по скорости нагрева, эконо-
мичности энергопотребле-
ния и безопасности. Плита 
оборудована электронным 
сенсорным touch-таймером, 
позволяющим контролиро-
вать время приготовления 
блюд до минуты. В духовой 
шкаф встроен гриль.

Сегодня на рынке пред-
ставлены в основном им-
портные плиты со стеклоке-
рамической поверхностью. 
Новинка ОАО «Златмаш» 
займет достойное место в 
этом ряду и серьезно по-
теснит конкурентов — плита 
«средней» ценовой катего-
рии оснащена и выглядит 
как представители более 
дорогих сегментов.

В ближайших планах за-
вода — расширение модель-
ного ряда плит со стеклян-
ным фасадом.

НА СНИМКЕ: бытовая 
плита «Мечта 441П» со сте-
клокерамической варочной 
поверхностью.

Подходит к концу 
2011  год — время под-
ведения итогов работы 
трудового коллектива. 
О задачах, планах, одним 
словом, о нашем будущем 
— интервью с генераль-
ным директором завода 
С. А. Лемешевским.

— Сергей Антонович, ка-
ковы главные итоги уходя-
щего года для ОАО «Злат-
маш»?

— Главным итогом являет-
ся то, что завод полностью 
выполнил все намеченные 
планы, хотя, надо отметить, 
этот год был непростым. 
Это связано, прежде всего, 
с тем, что на предприятии 
уменьшились объемы обо-
ронной продукции, и мы 
делали все возможное для 
увеличения гражданской.

За последние годы доля 
оборонного заказа в общем 
объеме продукции завода 
уменьшилась. В 2009  году 
было 43 процента, в 2010-м 
— 39 процентов, в текущем 
— 34  процента. На 2012-й 
объемы оборонного заказа 
не изменятся, останутся на 
уровне этого года.

По гражданской продук-
ции план перевыполнен. 
Наиболее существенный 
рост в этом году, по срав-
нению с прошлым, в про-
изводстве стрелкового 
оружия — в 2,2  раза. Рост 
по радиаторам — 44 %, по 
бытовым плитам — 12 %.

— Какими вы видите 
перспективы дальнейшего 
развития производств по 
изготовлению гражданской 
продукции: бытовых плит, 
радиаторов, стрелкового 
оружия, гидроманипулято-
ров, медицинской техники, 
полимерного оборудова-
ния?

— В 2012 году мы прогно-
зируем существенный рост 
по гражданской продукции 
в целом. Очень большие 
объемы по оружию — уве-
личение почти в 3 раза. Рост 

на производстве радиато-
ров — на 20—25 процентов. 
Это связано, в том числе, 
и с началом изготовления 
нового радиатора, разбор-
ного, с литыми головками. 
Основная подготовка к его 
производству заканчивает-
ся в декабре, а с марта сле-
дующего года начнем про-
изводить такие радиаторы 
серийно.

Значительный рост пла-
нируется и по гидрообору-
дованию. В связи с тем, что 
изменился ассортимент. 
Если в 2010-2011  годах 
основная номенклатура 
этого производства — из-
готовление транспортно-
заряжающих машин для 
зенитно-ракетных комплек-
сов, то сейчас на данном 
рынке возникли проблемы. 
У стран, которые покупа-
ли нашу технику, объемы 
упали. Но с другой стороны 
наши специалисты зря вре-
мени не теряли. За эти два 
года прошли испытания и 
изготовлены опытные об-
разцы новых гражданских 
гидроманипуляторов, и 
сейчас начато серийное 
производство более мощ-
ных и современных — «Си-
негорец-110» и «Синего-
рец-130».

Рост объемов на плиточ-

ном производстве на сле-
дующий год небольшой — 
6-7 процентов. В целом же, 
объемы останутся на уровне 
этого года, плюс новые со-
временные бытовые плиты 
«Мечта» со стеклокерами-
кой.

Принято решение уйти с 
рынка полимерного обору-
дования, так как наши хим-
машины, на данный период, 
не соответствуют мировым 
стандартам. А наше пред-
приятие должно произво-
дить только самое лучшее и 
качественное. На заводских 
площадях останется только 
производство шнеков.

Что касается медицин-
ской техники, то сейчас идет 
выпуск промышленной пар-
тии современных детских 
неонатальных кроваток с 
новой уникальной системой 
регулировки температуры. 
Это направление будет раз-
виваться.

— Перспективы по изго-
товлению изделий гособо-
ронзаказа?

— Более конкретно о пер-
спективах по «оборонке» 
будем знать, примерно, в 
сентябре следующего года. 

Но, думаю, что уже с 2013-го 
у завода будет рост оборон-
ного заказа.

— Сергей Антонович, в 
июне текущего года пред-
приятием было подписано 
Соглашение о намерениях 
с ведущим мировым произ-
водителем бытовой техни-
ки компанией «HAIER Group 
Corporation». Можно ли уже 
сейчас говорить о реальных 
результатах данного со-
трудничества?

— На данный момент у нас 
в планах с помощью про-
дукции одной из лучших 
китайских компаний по про-
изводству бытовой техники 
в мире «HAIER» проработать 
рынок встраиваемой техни-
ки, посмотреть, как рынок 
отнесется к этой продукции 
(ее будем продавать под но-
вым брендом), и постепенно 
организовывать производ-
ство у себя.

— Каков объем планируе-
мых инвестиций в техниче-
ское перевооружение ОАО 
«Златмаш» на 2012 год? Что, 
из масштабного, запланиро-
вано сделать?

— По техническому пе-
ревооружению большие 
планы. В первую очередь, 
они связаны с гражданской 
продукцией — выпуском 
гидроманипуляторов. Уже 
в этом году запустим но-
вое оборудование, в том 
числе еще один станок для 
плазменной резки. В цехе 
№ 28 будет организован но-
вый участок с однотипными 
современными токарными 
станками для мехобработ-
ки. Установим более мощ-
ный обрабатывающий центр 
в цехе № 10 для крупнога-
баритных деталей.

Заключен контракт на 
поставку литья для ОАО 
«АвтоВАЗ» — это 100-про-
центная загрузка литейного 
цеха. Сейчас идет отработ-
ка технологии. Здесь также 
проведем модернизацию 
оборудования. Кроме того, 
будут приобретены и запу-
щены компрессоры низкого 
давления, которые навсегда 
решат на заводе проблему 
сжатого воздуха.

В общем, в следующем 
году наши приобретения бу-
дут в три раза больше, чем 
в 2011-м. Общие объемы 
инвестиций составят около 
250 миллионов рублей.

— Какова на сегодняшний 
день динамика роста сред-
ней заработной платы на за-
воде? Будет ли повышение 
зарплаты в наступающем 

году?
— В этом году рост сред-

ней заработной платы со-
ставил 13  процентов. В 
следующем году намечен 
рост чуть выше, но чтобы 
ее увеличить, надо ее зара-
ботать, в первую очередь, 
за счет выполнения планов 
по объемам производства 
и энергосбережения. На 
предприятии разработаны 
мероприятия по сокраще-
нию энергопотребления, 
и, если мы их полностью 
выполним, то заработная 
плата должна увеличиться с 
1 июля 2012 года в среднем 
по заводу на 15 процентов.

— В 2011  году заселены 
первые дома, возведенные 
заводскими строителями. 
Новоселье в них отметили 
и работники нашего пред-
приятия. Есть ли в планах 
руководства и дальше уча-
ствовать в жилищном стро-
ительстве?

— Я удовлетворен тем, 
как идет строительство. 
Заселены два подъезда, в 
начале следующего года 
будет заселен третий. Так-
же в конце лета планируем 
закончить четвертую и пя-
тую блок-секции, и можно 
их заселять. Делаем фун-
дамент под шестую и седь-
мую блок-секции. Заселять 
их в планах — 2013  год, и 
будут закладываться еще 
два подъезда. Темп строи-
тельства — 80 квартир в год 
— будем держать и в бли-
жайшие два года. Это наша 
задача.

— Сергей Антонович, что 
для вас праздник — Новый 
год? И что бы вы хотели 
пожелать трудовому кол-
лективу?

— Это время, когда воль-
но или невольно подво-
дишь итоги ушедшего года. 
Что удалось сделать, а что 
— нет, анализируешь — по-
чему, намечаешь планы. А 
когда он вот уже почти на-
ступил и можно отдохнуть, в 
мыслях начинает крутиться 
другое — новый год, новые 
заботы, новые дела…

Желаю всем, чтобы у каж-
дого были желание и воз-
можность отдохнуть. Ведь, 
чтобы хорошо работать, 
надо уметь хорошо отды-
хать.

Благодарю коллектив за 
труд, за преданность род-
ному предприятию. И пусть 
наши дети и близкие в буду-
щем году приносят больше 
радостных и светлых минут!

М. ЩЕРБИНИН.

С. А. Лемешевский:

Наше интервью

«Производить только самое 
лучшее и качественное»

Вошли в «десятку»
Наш завод вошёл в десятку крупнейших производи-

телей радиаторов и конвекторов в России.
Доля машзавода в общем объёме производства радиа-

торов и конвекторов в РФ в первом полугодии 2011 года 
увеличилась более чем в два раза по сравнению с аналогич-
ным периодом прошлого года и составила 4,31 процента. 
Таким образом, предприятие заняло восьмое место среди 
российских производителей радиаторов и конвекторов.

В объёме производства алюминиевых радиаторов в РФ 
доля ОАО «Златмаш» в первом полугодии 2011  года со-
ставила 14,65  процента. Год тому назад она составляла 
8,77 процента.

Новая «Мечта»
Завод готовит к выпуску новую модель электриче-

ской бытовой плиты.

Победители известны
Подведены итоги литературного конкурса, посвя-

щённого 70-летию со дня создания Первичной профсо-
юзной организации ОАО «Златмаш».

В номинации «История профсоюзного движения» ме-
ста распределены следующим образом: 1 место — вете-
ран предприятия С. И. Мосягина; 2 место — зам. началь-
ника отдела № 298 Л. М. Андрухова; 3 место — инженер 
ПСК-299 В. М. Балыкова; поощрительная премия — вете-
ран предприятия В.  Ф.  Горбачёва. В номинации «Слово 
о профсоюзном активисте»: 1  место — директор музея 
(отдел №  505) О.  Н.  Жмаева; 2  место — инженер отдела 
№ 200 О. А. Жданова; 3 место — вед. инженер-технолог 
отдела № 234 А. Г. Харин; поощрительная премия — вед. 
специалист отдела № 305 Е. Г. Татаринова.

26 декабря в 15—30 в конференц-зале профкома побе-
дителям и призёрам конкурса будут вручены грамоты и 
денежные вознаграждения.

Редакционный совет.
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Гороскоп на год Дракона
Новый 2012-й — год Дракона. Нелегкий год. Но и важ-

ный и успешный год! Год сражений и побед. Идите смело 
вперед! Если Вы что-то откладывали «на потом», то 
именно сейчас то время, когда надо все решить и сде-
лать. Тянуть больше не стоит.

КРЫСА — год Дракона — очень удачен для нее. Она может 
быть в этот год спокойна.

БЫК — Не надо забывать, что останавливаться нельзя! 
Хотя внешне все благополучно, это можно все потерять. 
Спасает только движение вперед!

ТИГР — Нелегкий год для ТИГРА, главное найти правиль-
ную точку опоры и тогда все будет хорошо.

КОТ — Внутреннее спокойствие и озабоченность личными 
делами спасет КОТА от внешних волнений.

ДРАКОН — Триумф! Лучший год! Год побед!
ЗМЕЯ — То, что всегда удерживает ЗМЕЮ от ненужного 

беспокойства — ее мудрость. Это поможет и на этот раз.
ЛОШАДЬ — Хороший год для ЛОШАДИ. Есть возможность 

показать себя во всей красе.
КОЗА — Найдет много интересного в разных областях и 

сможет соединить в правильную комбинацию найденное. 
Удачный год.

ОБЕЗЬЯНА — Получит удовольствие от года. Куда Дракону 
без ОБЕЗЬЯНЫ?

ПЕТУХ — Все, что кажется обычным в другие года, в этом 
году будет значимым. Хороший год для заключения брач-
ного союза!

СОБАКА — Трудности года будут пугать СОБАКУ. Иногда 
не стоит идти напролом, а лучше выбрать свой путь.

СВИНЬЯ — Этот год слишком нарядный для нее. Спокой-
ствие и тишина влечет СВИНЬЮ. Но данный год даст много 
пищи СВИНЬЕ.

 Новогоднее меню 

Рецепт на 2012 год
Составляйте новогоднее меню и включайте в него 

наши маленькие шедевры! Пусть год 2012, новогодние 
рецепты для которого мы печатаем, станет для вас 
успешным и счастливым! Первым номером предлагаем 
включить в новогоднее меню «Греческий салат». Можете 
не сомневаться в том, что эта вкусняшка найдет свое 
место на новогоднем столе, ведь основные его ингредиен-
ты — это овощи, которые так любит дракон и которые 
он жаждет увидеть, бросив взор на новогодний стол.

Вам необходимо закупить следующие продукты: 0,5 кило-
грамма картофеля; 700 грамм куриных грудок; 0,5 банки оли-
вок; 300 грамм помидоров черри; 250 грамм зеленой фасоли; 
2 куриных яйца; немного паприки; 2 чайные ложки оливкового 
масла; немного зелени.

Картофель нарезается кружочками, протушивается и 
промывается холодной водой. Та же самая манипуляция 
производится с фасолью. Грудки натираются маслом, солью 
и паприкой, после чего кладутся на противень, накрыва-
ются пергаментной бумагой и запекаются.

Для соуса нам понадобится: 1  столовая ложка зелени; 
1/3 стакана оливкового масла; 0,5 чайной ложки соли; немно-
го крупномолотого черного перца; 2 чайные ложки горчицы; 
2 столовые ложки красного винного уксуса.

Для приготовления соуса к блюду, достаточно смешать 
все эти ингредиенты.

Блюдо из блюд 2012 «Греческий салат» украшается сле-
дующим образом — на тарелку кладутся большие листья 
салата, затем выкладывается крупно нарезанная курица, 
картофель, фасоль, помидоры, оливки и, порезанные отвар-
ные яйца. К новогоднему столу вся эта красота подается, 
залитая соусом.

Проходил он во Дворце 
Победы и собрал много-
численную аудиторию. 
Активисты-ветераны во гла-
ве с председателем Совета 
Н. П. Паскидовой и ведущей 
вечера Л.  И.  Ветошкиной 
подарили матерям запо-
минающийся праздник. Ис-

корки радости появлялись в 
глазах, лица светились улыб-
ками. Потому что всё было 
сделано с душой. На сцене 
Дворца с блеском выступа-
ли танцевальный ансамбль 
«Аюшка», ансамбль бального 
танца «Градива», победитель 
городского конкурса чтецов 

«С любовью к матерям Рос-
сии», победитель фестиваля 
«Краповые береты» Вален-
тина Петровна Таможникова, 
хор ветеранов войны и труда 
под управлением А. Н. Поло-
винкина. А как задушевно ис-
полняли конкурсные песни 
под названием «Все самые 

лучшие песни о мамах» На-
дежда Павловна Паскидова, 
Клавдия Ивановна Кобзева, 
Эдуард Петрович Щипицын, 
Зинаида Ивановна Васи-
льева, Зинаида Николаев-
на Поблагуева, Валентина 
Александровна Кареева, На-
талья Фёдоровна Оноприен-
ко, Иван Иванович Нырков! 
Это был настоящий праздник 
для души и сердца!

Особой заботой и тепло-
той в этот день были окру-
жены матери, чьи сыновья 
погибли в «горячих точках», 
— это Надежда Аркадьевна 
Микулинская, Лариса Ва-
сильевна Швалёва, Ираида 
Дмитриевна Шаврина. Им 
поздравления от админи-
страции и профкома, цветы 
и подарки, а от зала — оглу-
шительные аплодисменты.

… Для своих матерей мы 
всю жизнь остаёмся детьми, 
хотя уже давно сами стали 
родителями. В череде буд-
них дней остановитесь, хотя 
бы на мгновение, и вспом-
ните о маме. Ведь ей так 
нужна ваша любовь.

Ю. ЕВГЕНЬЕВ.
НА СНИМКЕ: лауреаты пе-

сенного конкурса.
Фото В. Голынкина.

Искорки радости в сердце
Уходящий год для совета ветеранов 

завода памятен многими яркими со-
бытиями, вечерами и мероприятиями. 
Взять, к примеру, вечер, посвящённый 

женщинам-матерям, таким родным и 
любимым, таким нежным и ласковым, 
таким терпеливым и заботливым, та-
ким добрым и милым.

В номинации «Народный депутат»
В Челябинске награждали журналистов области 

за лучшее освещение работы Законодательного Со-
брания депутатов. В числе лауреатов конкурса — Та-
тьяна Перепёлкина, корреспондент телекомпании 
«ТНТ-Златоуст», за серию сюжетов о депутате от 
Златоустовского избирательного округа, генеральном 
директоре Златмаша С. А. Лемешевском.

Татьяна Перепелкина за-
няла первое место в номи-
нации «Народный депутат». 
Она представила сюжеты о 
реконструкции и восста-
новлении детского парка в 
районе машзавода, о строи-
тельстве градообразующим 
предприятием жилых до-
мов, о подготовке подшеф-
ных школ и детских садов к 

новому учебному году.
— Мы делаем общее дело. 

Приоритеты и направле-
ния в работе депутатов во 
многом зависят от тесного 
взаимодействия с жителя-
ми. И средства массовой 
информации нам главные 
помощники, — отметил Сер-
гей Лемешевский.

Е. ЛИТВИН.

Неугомонная заводчанка
Только выпадает первый снег, как Л. Е. Шумилова (на 

снимке) и две её дочери Алёна и Олеся встают на лыжи 
и — на Уреньгу. И так каждый год. Нынешний год не 
исключение.

Мать — Любовь Евгеньев-
на любит лыжный спорт. В 
юные годы участвовала в 
первенстве России сре-
ди предприятий Южно-
Уральской железной до-
роги, во всероссийском 
«Кроссе наций», в зрелом 
— участвует в массовом за-
беге на «Лыжне России». В 
цехе № 7, где Любовь Евге-
ньевна трудится операто-
ром более 30 лет, до сих пор 
активная общественница и 
спортсменка. Не раз защи-

щала честь цеха на лыжных 
соревнованиях, и не только. 
В прошлом году, участвуя в 
заводском конкурсе в номи-
нации «Многодетная семья», 
стала «Женщиной года». А 
ещё — она прекрасно во-
дит машину и вяжет. Отец 
— Павел Сергеевич играл 
в хоккей. Сейчас — на пен-
сии, но не прочь покатать-
ся на коньках с дворовыми 
ребятишками в хоккейной 
коробке по месту житель-
ства. Любовь к спорту они 

привили и своим детям. 
Старший сын Денис по-
шёл по стопам отца и 
стал играть в хоккей. 
Дочери — по стопам 
матери — стали перво-
классными лыжницами. 

В доме Шумиловых 
немалая коллекция 
грамот, кубков и ме-
далей, завоёванных 
родителями и детьми.

В канун Нового года, 
30  декабря, у Любови 
Евгеньевны знамена-
тельное событие: ей 
исполняется 55  лет. 
Муж и дети поздравля-
ют её с днём рождения 
и желают спортивного 
долголетия, здоровья и 
неугомонности.

Наш корр.

Мини-опрос

Чтоб жилось 
нам лучше

В канун Нового года редакция газеты провела мини-
опрос среди работников ОАО «Златмаш». Мы выяснили, 
что радовало и удивляло заводчан в уходящем году, 
какое событие запомнилось больше всего. Каждому хо-
телось оставить свои добрые пожелания. Так давайте 
загадаем, чтобы все сказанное нашими земляками обя-
зательно исполнилось в следующем, 2012 году!

Вед. экономист по сбыту отдела № 218 Н. Б. Кириллова:
— У меня каждый день насыщен событиями, поэтому 

определить, какой из них приоритетный, — очень слож-
но. Трехлетняя внучка каждый день удивляет. В августе с 
мужем совершили поездку в Москву, Нижний Новгород. 
Прекрасно провели время!

— Желаю, чтобы все были здоровы, потому что, если нет 
здоровья, нас не будут радовать ни дети, ни деньги, ни 
путешествия. Здоровья и счастья.

Инженер отдела № 206 Н. В. Гладуш:
— Сын Данил в первый класс пошел, хорошо учится. На-

чал заниматься спортом, научился плавать.
— Хочется пожелать, чтоб все загаданное сбывалось, 

чтобы все мечты воплощались в реальность.
Диспетчер отдела № 288 З. М. Тухватуллина:
— Радует, что старший внук продолжает обучение в ЮУр-

ГУ. Уже на втором курсе. В саду был большой урожай яблок, 
картошки. Это тоже радует!

— Желаю, чтобы не только вовремя зарплату платили, 
но и повышали ее, чтобы рабочие места были. Здоровья, 
успехов, всех благ.

Зам. председателя профкома И. В. Ющенко:
— 12 декабря у нас с супругой была «серебряная» свадь-

ба, вместе прожили 25 лет! Что касается работы — в этом 
году мы впервые за 23 года выполнили коллективный до-
говор в полном объеме, то есть, все социальные гарантии, 
которые прописаны в колдоговоре, полностью выполнены.

— Желаю, чтобы в следующем году было хоть чуть-чуть 
лучше, чем в этом.

Вед. инженер отдела № 208 Н. Н. Письменная:
— Порадовал сын, хорошо закончил учебный год. А во-

обще, ровненький, спокойный год.
— Желаю не болеть, достигать задуманного, стремиться 

к чему-то лучшему, и, конечно же, любви!
Работник цеха № 20 Ю. Мингажев:
— 25 июня родилась дочь, Регина.
— Желаю, чтоб заводчане хорошо отпраздновали Новый 

год! Денег побольше!
Вед. инженер-программист отдела № 288 Л. Е. Калинкина:
— Осенью вручили грамоту Роскосмоса. Старшая дочка 

Лена уехала в Санкт-Петербург, это тоже замечательное 
событие.

— Хочется, чтобы законодатели принимали правильные 
решения. А всем нам — стабильности!

Архивариус цеха № 28 Л. А. Умрихина:
— 18 мая я ушла на пенсию, получила звание «Ветеран 

труда», но продолжаю работать!
— Желаю быть оперативными во всех случаях жизни, и 

это поможет.
(Окончание на 4-й стр.)
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Программа 
на новогодние 

праздники
2, 3, 4, 5 января 2012 г. 

— новогодние утренники 
во Дворце Победы. Нача-
ло: в 11—00 и в 14 часов.

2, 4, 6 января — в Дет-
ском парке в Снежном 
городке машзавода 
пройдут «Весёлые стар-
ты». (Приглашаются на 
праздник дети и взрослые). Начало: в 12 часов.

9  января — новогодний вечер (театрализованное 
представление) для ветеранов во Дворце Победы. 
Начало: в 15  часов. Совет ветеранов приглашает 
женщин-ветеранов на конкурс «А ну-ка, бабушки!» 
Информация о конкурсе в центральной проходной, 
каб. № 1 с 9-00 до 12 -00 и по тел.: 63-91-63.

2012 — особый карми-
ческий год. Его советуют 
встречать по-особому. За 
несколько минут перед 
боем часов оставьте суе-
ту, мысленно поблагода-
рите уходящий год Зайца, 
вспомните как можно боль-
ше хорошего, что связано с 
уходящим 2011 годом. Ког-
да часы известят о начале 
Нового года, с первых же 
секунд думайте о хорошем, 
мысленно взывайте к до-
бру и справедливости. Во-
обще астрологи призывают 
дарить свою любовь людям 
— в этом году она будет обя-
зательно возвращаться, как 
отпущенный по водам хлеб, 
обогащенная новой силой 
и мощью других людей. 
Всеобщей любовью станет 
наполняться все простран-
ство. В итоге души людей 
станут чище, богаче, а миг 
— крепче и сильнее.

Что надеть 
при встрече 

года Дракона?
Астрологи и прорицате-

ли несколько расходятся в 
рекомендациях по поводу 
цвета наряда, в котором 
надо встречать Новый год. 
Но главное и общее для 
всех рекомендаций, надо 
обязательно блистать — кто 

чем может, это могут быть 
сверкающие драгоценно-
сти, искрометный юмор, 
ослепительная красота или 
потрясающее жизнелюбие. 
Причем обязательно надо 
постараться в новогоднюю 
ночь «схватить свою удачу 
за хвост» и не выпускать ее 
весь год. Предпочтительны 
яркие и сочные цвета. Мож-
но одевать самые вызыва-
ющие платья, но в одежде 
должна быть хотя бы одна 
ниточка черного цвета.

Как украсить 
дом к новому 
году Дракона?

Поскольку стихия 2012 

года — вода, расставьте по 
квартире ракушки и мор-
ские звезды, изображения 
рыб и осьминогов. Не за-
будьте купить фигурки дра-
кона и подарить их близким. 
Дракон может быть сделан 
из керамики, хрусталя или 
дерева. Драконы, выпол-

ненные из золота, эмали или 
других металлов, не привет-
ствуются, поскольку по фэн-
шуй элемент «металл» уни-
чтожает элемент «дерево». 
Оставьте фигурку и себе, 
поставьте ее на полку или 
прикрепите к холодильнику, 
чтобы угодить приходящему 
году (но не оставляйте ее в 
спальне).

Что должно 
быть на столе 
в новогоднюю 

ночь?
Все, что может позво-

лить кошелек хозяина сто-
ла — от банальных куриных 

окорочков до изысканных 
восточных блюд. Главное 
— хорошенько приправить 
блюда душистым перцем и 
базиликом, кардамоном и 
мускатным орехом, имби-
рем и корицей, гвоздичкой 
и перцем «чили». «Огнеды-
шащее» меню хорошо до-
полнить мясным блюдом, 
облитым горящим спирт-
ным. Этот же фокус можно 
проделать с фруктами или 
мороженым — выглядит эф-
фектно и необычно. А фрук-
товые салаты позволят хо-
зяйке с максимальной поль-
зой проявить фантазию.

При сервировке стола 
очень уместны будут за-
жженные свечи. Однако, 
предаваясь в новогоднюю 
ночь развлечениям, надо 
соблюдать меры предо-
сторожности. По много-
летним наблюдениям 
в р ач ей-т р ав ма т о л о г о в , 
наибольшую опасность в 
новогоднюю ночь, кроме 
зажженных свечей, взрыва-
ющихся петард и искрящих-
ся бенгальских огней, пред-
ставляют пробки от шам-
панского, которые обычно 
попадают в глаз сидящему 
напротив гостю. Также надо 
опасаться переедания, так 
как покушать хочется мно-
го, а организм иногда не 
проявляет должного по-
нимания. Рыба — непре-
менный представитель во-
дной стихии на новогоднем 
столе. Рекомендуется рыба 
ценных сортов: стерлядь, 
бестер, некоторые сорта 
форели. Все, что было при-
готовлено заранее и не 
съедено, не должно вновь 
появляться на столе.

Àäðåñ ðåäàêöèè:
456208, ã. Çëàòîóñò, ÎÀÎ «Çëàòìàø»,
Ïàðêîâûé ïðîåçä, 1. 
Ðåäàêòîð - 8-51-92.
Ðåäàêòîð ðàäèîâåùàíèÿ - 8-58-73.
Êîððåñïîíäåíòû - 8-58-83, 8-59-13.

Ðåäàêòîð
Þ. Å. ÏÅÑÒÅÐÅÂ.

Òèðàæ 12000 ýêç.
Çàêàç  14160.
Ðàñïðîñòðàíÿåòñÿ 
áåñïëàòíî. 

Ãàçåòà çàðåãèñòðèðîâàíà â Óïðàâëåíèè 
Ðîñêîìíàäçîðà ïî ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè.
Ñâèäåòåëüñòâî: ÏÈ ¹ ÒÓ 74-00640.
Ó÷ðåäèòåëü: ÎÀÎ «Çëàòìàø».
Îòïå÷àòàíà â ÎÎÎ «Çëàòîóñòîâñêàÿ 
ãîðîäñêàÿ  òèïîãðàôèÿ»: 456228, 
ã. Çëàòîóñò, óë. Òàãàíàéñêàÿ, 198/1.

ÎÒ ÂÑÅÉ ÄÓØÈ 
ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Ãàçåòà âûõîäèò ïî ïÿòíèöàì, 
÷åðåç êàæäóþ íåäåëþ.
Íîìåð ïîäïèñàí â 16 ÷àñîâ.
22.12.2011 ã.
Ïî ãðàôèêó — 16 ÷àñîâ.

Дорогие заводчане!
Коллектив кадровой службы от всей души поздравляет 

Вас с наступающим Новым годом и Рождеством!
Мы желаем Вам всего наилучшего! Мира, добра, силы и 

уверенности в себе, крепости духа и тела, честных по-
бед и заслуженного признания! Пусть наступающий год 
принесёт Вам множество приятных открытий и новых 
интересных знакомств, пусть вас окружают только бла-
городные, умные и позитивные люди! Счастья большого 
и благородного!

C 50-летием: Т. А. Андрееву — нач. смены отд. № 244; 
Г. Б. Муратшину — распреда отд. № 244; Г. А. Гуфраеву 
— оператора отд. № 293.

С днём рождения: нач. отд. № 200 И. М. Григорьева; нач. 
цеха № 4 И. Е. Шушакова; нач. отд. № 203 С. Л. Дронова; 
нач. отд. № 234 В. И. Осокина; нач. цеха № 7 А. В. Каты-
рева; зам. гл. инженера А. В. Гришкова; б/нач. лаборатории 
№ 75 В. Г. Бавыкина; б/нач. отд. № 288 В. М. Малетина, 
б/нач. отд. №  264  Р.  М.  Белкину; б/директора завода 
В.  Х.  Догужиева; б/нач. отд. №  501  Г.  А.  Казанцеву; б/
нач. цеха № 99 С. Г. Ковальскую.

С 10-летием непрерывной трудовой деятельности: 
И.  Ю.  Новокрещёнову — вед. экономиста отд. №  218; 
И. В. Щёголеву — распреда отд. № 244; Н. Е. Пономарёву 
— контролёра отд. № 256.

С 15-летием непрерывной трудовой деятельности: 
Д. Н. Фазылову — машиниста крана цеха № 4; А. Г. Вла-
сова — начальника смены цеха № 13; В. П. Пьянова — элек-
тромонтёра цеха № 19; А. О. Цоя — слесаря цеха № 19; 
Г. М. Никишину — распреда цеха № 29; С. М. Капустина 
— слесаря-сборщика цеха № 69; Т. В. Курасову — слесаря 
отд. № 244; Е. Г. Ральникову — эмалировщика отд. № 244.

С 25-летием непрерывной трудовой деятельности: 
А.  В.  Кирсанова — кузнеца-штамповщика цеха №  4; 
Е.  В.  Полякову — уборщика произв. помещений цеха 
№ 10; Н. Ф. Карбушеву — вед. специалиста отд. № 202; 
М. В. Мурзину — слесаря отд. № 244; Р. З. Сабитову — 
слесаря отд. № 244.

С 30-летием непрерывной трудовой деятельности: 
В. В. Головину — ст. оператора отдела № 251; Н. А. Сте-
панову — контролёра отд. № 256; Т. И. Бугаёву — при-
бориста отд. № 291.

С 35-летием непрерывной трудовой деятельности: 
Р.  В.  Козлову — оператора-токаря ст. с ПУ цеха №  1; 
С. В. Варганову — пружинщика цеха № 64; И. Б. Шведкину 
— инженера-технолога отдела № 234.

С 40-летием непрерывной трудовой деятельности: 
Ю. В. Шибакова — нач. бюро отдела № 234.

Мини-опрос

Чтоб жилось нам лучше
(Окончание. Начало на 3-й стр.)

Зав. поликлиники №  3  Медсанчасти 
№ 92 И. Н. Дронова:

— В этом году наш отдел претерпел ре-
организацию. С подразделения машзавода 
мы перешли в Медсанчасть № 92 г. Миасса. 
Теперь обслуживаем как сторонняя органи-
зация. Это главное событие. А вообще, год 
протекал в рабочем режиме. Мы трудились, 
трудились, трудились… Ждем теперь чудес 
в 2012-м году. Ждем такого счастья, какого 
не было еще!

— Как медик, желаю здоровья и всего са-
мого наилучшего!

Мастер цеха № 10 А. Ф. Лоскутов:
— В этом году внук родился. Назвали 

Иваном.
— Желаю всем здоровья!
Транспортировщик цеха № 29 В. И. Шу-

бин:
— В ноябре, в отпуске ходил в театр 

«Омнибус», посмотрел отличный спектакль. 
Осень принесла большой урожай.

— Желаю, чтобы у всех здоровье было. 
Счастья вам на долгие годы!

Шлифовщик цеха № 10 Э. Ямалитдинов:
— Повысил разряд с третьего на четвер-

тый. На этом не останавливаюсь. В скором 

времени собираюсь сдавать на пятый раз-
ряд.

— Желаю, чтобы всё развивалось, чтобы 
были перспективы для молодых.

Кладовщик цеха № 10 Т. Н. Хурматуллина:
— В декабре «справила» первый год внуч-

ке Юле.
— Желаю мира, счастья, здоровья, чтоб 

завод наш процветал.
Слесарь-электромонтажник цеха 

№ 14 А. П. Хуснуллин:
— Я крестился в ноябре, это значительное 

событие в моей жизни.
— Желаю, чтобы город наш становился 

все лучше и лучше!
Контролёр КТП цеха № 7 В. Г. Радченко:
— Радостным событием стало рождение 

внучки. Всего их у меня пять! Малышку на-
звали Марией, как Богородицу. Вторым, не 
менее значимым событием, стало участие 
в проекте «Властелин скалы». Думаю, до-
стойно представлял наш трижды ордено-
носный завод.

— Желаю стабильности машзаводчанам в 
семейных отношениях, в заработной плате. 
Заводу побольше заказов, чтобы мы были 
обеспечены и работой, и зарплатой.

Опрос провела 
Е. ЛИТВИН.

Как встречать год Дракона
2012 год — год черного водяного дракона — лучше 

встречать активно, позитивно, и в семейном кругу; 
должно быть побольше движения, азарта и игры. В от-
личие от всех других животных восточного календар-
ного цикла, драконы — животные мифические; правда, 
так называют и некоторых земноводных и ящериц. 
Между тем, астрологи считают зодиакального Дра-
кона олицетворением круга воплощений, воздаяния.

Из предновогодней 
почты

С благодарностью 
за заботу

В адрес завода прихо-
дят письма от потре-
бителей плит «Мечта» 
производства нашего 
предприятия. 

С благодарностью в пись-
ме обратилась Л. Ф. Петро-
ва жительница села Аланап, 
которое находится в Хаба-
ровском крае. Ей была вы-
слана запчасть к духовке. 
Она благодарит коллектив 
предприятия за внимание к 
пенсионерам и желает про-
цветания заводу.

Ещё одно письмо пришло 
из якутского посёлка Чуль-
ман от Л. А. Симоненко. Она 
получила ТЭНы на замену 
неисправным, за что благо-
дарит всех, кто был к этому 
причастен.

— Пусть вашего завода 
не касаются никакие коле-
бания в экономике. Здоро-
вья всем, счастья и радости 
в труде.

Òðóæåíèöå òûëà — 85!
Нина Викторовна Ковина — труженица тыла. Не-

давно ей исполнилось 85 лет. Родные и близкие тепло 
поздравили её со знаменательной датой.

Трудовую биографию она начинала в цехе № 9 счетово-
дом в мае 1942 года, когда ей было всего пятнадцать лет. 
В последующие годы трудилась в цехе № 2, 28, в главной 
бухгалтерии завода, в отделе № 281. Избиралась предсе-
дателем цехкома, работала в ревизионной комиссии. На-
граждалась за добросовестный труд медалями и грамота-
ми. После выхода на пенсию активно участвовала в работе 
заводского совета ветеранов, пела в хоре ветеранов.

Она от души поздравляет своих бывших коллег и всех 
заводчан с Новым годом.

Е. КИСЛУХИНА,
бывшая машзаводчанка.


